

Un hombre sufrió una apuñalada en la cabeza en Cerro Norte; las autoridades indagan sobre un altercado con su vecino

Principal



Publicada el: 25/10/24	Visitas: 114
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 20	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/un-hombre-sufrio-una-apunalada-en-la-cabeza-en-cerro-norte-las-autoridades-indagan-sobre-un-altercado-con-su-vecino_6346.php

UN HOMBRE SUFRÍÓ UNA APUÑALADA EN LA CABEZA EN CERRO NORTE; LAS AUTORIDADES INDAGAN SOBRE UN ALTERCADO CON SU VECINO

Principal

Un hombre sufrió una apuñalada en la cabeza en Cerro Norte; las autoridades indagan sobre un altercado con su vecino

Un hombre de 41 años fue llevado de urgencia al Hospital del Cerro en estado inconsciente, mientras la Policía indaga sobre la posible implicación de un vecino en el ataque, según lo manifestado por un testigo.

Incidente Violento en Cerro Norte de Montevideo

Un hombre de 41 años resultó herido en la cabeza con un arma blanca este mediodía en el barrio Cerro Norte de Montevideo. Tras el ataque, fue trasladado de urgencia al hospital del Cerro, donde ingresó inconsciente.

Actualmente, se aguarda un nuevo reporte médico sobre su estado de salud.

De acuerdo a fuentes policiales, la investigación sugiere que la víctima pudo haber sido apuñalada tras una discusión con su vecino.

Un testigo corroboró esta versión, destacando que ambos hombres han tenido diferencias desde hace un tiempo.

La Policía está trabajando para determinar si el agresor es efectivamente el vecino de 28 años, quien se encuentra prófugo. Según informaciones preliminares, se ha indicado que el atacante ingresó a la vivienda de la víctima, ubicada en la intersección de las calles Puerto Rico y Haití, donde ambos residen.

Personal de la zona 4 de la Jefatura de Montevideo y de la Guardia Republicana se encuentran en el lugar, realizando las investigaciones pertinentes para esclarecer el hecho.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**UN HOMBRE SUFRÍÓ UNA
APUÑALADA EN LA
CABEZA EN CERRO
NORTE; LAS
AUTORIDADES INDAGAN
SOBRE UN ALTERCADO
CON SU VECINO**

hombre sufrió una apuñalada en la cabeza en cerro norte las autoridades indagan sobre un altercado con su vecino

Tags

llevado, aguarda, incidente, manifestado, urgencia, actualmente, posible, testigo, montevideo, violento, inconsciente, trasladado

Noticias relacionadas

4.8 * *Golpe en la cabeza con una piedra: una mujer sufre un violento ataque en Cerro Norte*

4.7 * *Seis internos resultan heridos tras un intenso choque en el penal de Santiago Vázquez*

4.8 * *Conflicto mortal en Ciudad del Plata: mujer apuñala a su expareja tras una acalorada discusión*

4.9 * *Una mujer fue herida de bala en Cerro Norte tras un ataque a su hogar por parte de individuos desconocidos*

4.3 * *Una joven de 18 años, que asistió a un partido de fútbol en un polideportivo, resultó herida por disparos, a pesar de ser ajena al violento ataque*

3.6 * *Adolescente baleado en Nuevo París: las autoridades indagan un posible intento de homicidio*

3.6 * *Cerro Norte: Un adolescente de 14 años se presenta como el presunto autor del asesinato de un bebé*

3.7 * *Familiares de Enzo Bonjour marcharon exigiendo justicia tras su trágico asesinato; dos sospechosos ya se encuentran en manos de la Fiscalía*

3.6 * *Argentina: convocan a testigo crucial en la causa contra el exmandatario por supuestos actos de violencia de género*

4.0 * *Un joven de 30 años pierde la vida tras ser baleado en un violento ataque en Casabó*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas

Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales

Tecnología & internet

tribuna

Turf

uncategorized

uruguay decide 2024